

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, die Zeichen der Verbundenheit
und der Wertschätzung, die wir beim Heimgang von unserem Vater

Johann Kehl-Hardegger

erfahren durften.

Herzlich danken wir:

- allen, die Papa Gutes getan haben in seinem Leben
- für die aufmerksame und liebevolle Betreuung im Alterswohnsitz Salvia
- Dr. M. Anrig für die jahrelange, einfühlsame medizinische Betreuung
- Pater Gregor und Michaela Loher für die würdige Gestaltung
der Auferstehungsfeier sowie den Enkelkindern für die berührenden
Erinnerungen
- für die zahlreichen Bekundungen der Anteilnahme und die
grosszügigen Spenden

Abschied nehmen von einem geliebten Menschen bedeutet Trauer und
Schmerz, aber auch Dankbarkeit und liebevolle Erinnerungen.

Marlise Grob-Kehl
Guido Kehl-Sager
Irene Gasser-Kehl